



El Volumen 12-2 de Acta de Investigación Psicológica, correspondiente a agosto del 2022, se compone de 10 artículos empíricos que cubren una amplia gama de investigaciones empíricas en el ámbito de la psicología y ciencias afines. Como en todos los números de Acta de Investigación Psicológica, se asignó cada artículo a varios árbitros ciegos a los autores del artículo para obtener al menos dos dictámenes enviados al editor, quien con base en los dictámenes tomo la decisión final editorial de la publicación del trabajo. Como resultado del proceso editorial, este particular ejemplar de la revista contiene 3 artículos relacionados a salud mental y física, a saber, “Salud Mental durante la Pandemia por Covid-19”; Relación entre la Actividad Física e Indicadores de Salud Mental”; y “Efectos de Dos Protocolos de Intervención para el Incremento de Ejercicio Físico. Adicionalmente, el número incluye 2 artículos que versan sobre la construcción y propiedades psicométricas de medidas, en primera instancia de estrés en madres mexicanas de preescolares y en segundo término sobre humor ante la vida. Un tercer bloque se compone de 3 artículos de investigaciones sobre procesos básicos. En esta sección aparecen estudios sobre la “Experiencia Fronteriza Modula el Valor Subjetivo de Recompensas Monetarias Demoradas”, la “Influencia del Tipo de Tarea sobre la Construcción Dialógica y Resolución del Conflicto” y una investigación sobre “Memoria, Trauma y Trabajo de Elaboración”. Los últimos dos artículos se refieren al efecto de las relaciones personales en conductas de anomia social. El primer artículo se enfoca en el efecto de las relaciones intrafamiliares y el riesgo de suicidio de estudiantes, el segundo en los facilitadores de la violencia de pareja. Conservando los altos niveles de relevancia y calidad de la revista, se mantuvieron los mismos criterios editoriales de objetividad y reconocimiento de la tarea educativa que juega el proceso editorial. Se extiende un agradecimiento a los revisores por sus objetivas directrices a las personas que sometieron manuscritos, y a quienes enviaron sus investigaciones al proceso de análisis. Para el futuro, el comité Editorial espera seguir contando con sus valiosas contribuciones para el Acta de Investigaciones Psicológicas.

Dr. Rolando Díaz Loving
Facultad de Psicología, Universidad Nacional Autónoma de México, México
aip.psicologia@unam.mx